TORMAX Hermetic





Máximos niveles de calidad para zonas sensibles

Con el nuevo sistema de puerta corredera automático TORMAX Hermetic se aumentan notablemente y se redefinen los niveles de calidad de las puertas herméticas y estancas al aire. Esto se pudo conseguir porque TORMAX ha prestado la máxima atención a todos los detalles tecnológicos y funcionales. Se ha creado un sistema de puerta que cumple los distintos requisitos de las salas de operaciones, salas de radiología, zonas de cuarentena, laboratorios o salas limpias en el sector de la investigación y de la industria.

Hermética en todo su perímetro La innovadora tecnología del accionamiento también hace posible abrir y cerrar con dinamismo y al mismo tiempo con suavidad puertas muy pesadas. La hoja con una junta por todo su perímetro se baja poco antes del cierre completo y se presiona al marco de la puerta integrado.

Funcionamiento seguro y silencioso Los sensores integrados proporcionan una protección son concesiones y la detección de personas sin errores. Estos se montan en el sistema de la puerta de forma discreta e higiénica. Los componentes que absorben las vibraciones hacen posible un funcionamiento extraordinariamente suave con un incremento adicional del confort.

Equipamientos y diseños individuales La técnica refinada se integra oculta dentro de una construcción plana y elegante. El diseño y los materiales de la hoja se pueden individualizar de múltiples formas. Existe a disposición una gran selección de accesorios.

Mantenimiento fiable y económico La experiencia de décadas de TORMAX redunda a su favor: los componentes duraderos y probados hacen posible unos reducidos costos de mantenimiento.

Más seguridad, más valor El sistema de puerta corredera automático TORMAX Hermetic cumple los máximos niveles de seguridad y tiene el certificado EN 16005 / DIN 18650. Gracias al sellado exclusivo del sistema se cumplen los requisitos de estanquidad y confort combinados alcanzando un elevado grado de seguridad.

Sensor de seguridad integrado en el cobertor de forma discreta Diseño elegante concebido para cumplir los requisitos higiénicos más estrictos





Características del producto

- Sellado completamente hermético con aislamiento de la hoja en todo su perímetro
- > Mecanismo de descenso y de presión integrado en el accionamiento y en la hoja
- > Movimiento dinámico de la puerta incluso con hojas de peso elevado
- Anchos de apertura de 800 2000 mm, altura de paso máx. 2500 mm
- > Numerosas posibilidades e individualización para los equipos y accesorios

Funcionamiento

Apertura completa, apertura parcial en función del tiempo o paso, ajustable en combinación

Panel de control con 5 modos de funcionamiento, indicación de estado y de error

Funciones Push & Go, Pull & Close

Apertura de emergencia, cierre de emergencia

Diseño de fácil limpieza con revestimiento superior inclinado

Área del suelo continuo, sin elementos de quía en el paso de la puerta

Diseño

Elegante cobertor del operador, sección de tan solo 280 x 135 mm (A x P)

El sensor combinado para apertura y protección integrado de forma discreta en el cobertor. La puerta está protegida por el sensor incluso si el cobertor se encuentra abierto.

Marco de la hoja en aluminio anodizado

Superficie de la hoja disponible en acero inoxidable o con revestimiento HPL en ! diferentes colores, mirilla de cualquier tipo de forma y tamaño

Opciones

Unidad de activación: Pulsador, pulsador sin contacto, lector de tarjetas, interruptor a llave

Sistema de puerta para aislamientos sin descenso y sellado en tres puntos perimetrales del marco

Fácil integración con otros sistemas

Relleno de la hoja con aislamiento acústico extra

Hoja emplomada para la protección contra las radiaciones en las salas de radiología

Homologaciones

CE (EN 16005/DIN 18650; certificado TÜV)

the passion to drive doors

Su socio ideal para cualquier sistema de puertas automáticas

Con el primer accionamiento de puertas automáticas de Europa en 1951 se asentaron las bases de la marca TORMAX. TORMAX es un fabricante líder de sistemas de puertas automáticas y esta presente en todo el mundo con 20 dependencias y 500+ distribuidores certificados.

TORMAX es sinónimo de automatización de puertas de alta tecnología, fiable e innovadora. Como empresa independiente industrial suiza y operaciones en todo el mundo, ofrecemos toda la gama de sistemas de puertas automáticas y garantizamos el perfecto funcionamiento a lo largo de toda su vida útil.

Para que en todo momento pueda tomar la decisión correcta para el éxito de su proyecto, nuestros asesores técnicos le acompañan desde el momento de la planificación, producción, supervisión de la construcción, y hasta la instalación. Nuestras dependencias así como también su distribuidor TORMAX le informará con mucho gusto sobre los sistemas de puertas automáticas adecuados, le mostrará soluciones innovadoras, instalaciones fiables y rentables ya realizadas y también hará posibles sus exigencias especiales.

¡Póngase en contacto con el pionero en sistemas de puertas automáticas! www.tormax.com



Sistemas de puertas batientes



Sistemas de puertas correderas



Sistemas de puertas plegables



Sistemas de puertas giratorias

